

FOOTBALL

Depuis deux ans, tout roule pour le club de Mametz

MAMETZ Depuis 2022, le club de football de Mametz Rebecques organise des déplacements en bus dans différents stades. Un système qui rapporte de l'argent au club et qui a permis à 126 fans de football d'assister au match entre Lille et le Real Madrid.

MATHÉO DILLENSEGER

Il s'étaient plus de 50 000, mercredi 2 octobre au stade Pierre-Mauruy de Lille. À 21 heures, le Lille Olympique Sporting Club (LOSC) recevait le Real Madrid pour un match de ligue des Champions. Au milieu de cette foule, 126 fans sont venus en cars depuis Mametz.

Le club de foot de la commune et son président Jimmy Martin, organisent depuis deux ans maintenant des déplacements dans différents stades. « On a commencé en 2022 par un match amical entre Lens et le Torino. On avait réservé un bus et on avait demandé 63 places au RCL. Puis, de fil en aiguille, des personnes m'ont demandé d'y retourner puis d'aller jusqu'à Paris. »

300 DEMANDES POUR LOSC-REAL MADRID Alors forcément, il ne pouvait rester les bras croisés lorsque le tirage au sort de la ligue des Champions a offert aux nordistes l'espoir de voir jouer le Real Madrid.

À Mametz, beaucoup supportent Lens ou le Paris Saint-Germain. Mais le Real Madrid attire tous les amoureux du ballon rond, d'tout la présence de nombreux néophytes. « Dans le bus il n'y a jamais trop d'ambiance quand on va à Lille mais là on sent qu'il y a une atmosphère différente avec la ligue des Champions », confie le président à son arrivée au stade Pierre-Mauruy.



En tribune sud, les fans venus de Mametz avaient le sourire, surtout après la victoire 1-0 du LOSC.

« On a reçu 300 demandes mais on n'avait que 126 places »

Quelques heures avant le coup d'envoi, deux cars de 63 places chacun attendaient les fans le long de l'étang à Mametz. « On a reçu 300 demandes pour ce match mais on n'avait que 126 places, donc malheureusement il y a des déçus. »

Toutes étalées sur la table du club-house, les places sont distribuées par groupe. Nassim Martin habite Esquelbecq et n'avait jamais fait de déplacement avec le club de Mametz : « On savait déjà que le club organisait ça parce qu'on habite dans le coin et on a directement envoyé un message sur Facebook quand on a vu le tirage. »

DES LICENCES GRATUITES POUR LES JEUNES Une rencontre au sommet pour laquelle il a fallu sortir le portefeuille. Comptez 115 euros la place pour le match et le trajet aller-retour en bus.

« Je pense qu'on ne verra qu'une fois une affiche entre Lille et le Real », rétorque Virginie Meens, également du déplacement. Tous ont acheté un pack dans lequel sont compris les quatre rencontres de Ligue des Champions qui se dérouleront à Lille. « On a commandé 126 packs soit un total de 24 000 euros. »

L'ES Mametz Rebecques réalise donc du profit mais le président explique qu'il le réinjecte. « Aucun de nos jeunes ne paie leur licence. On leur offre aussi un survêtement chaque année et tous les week-ends on a 20 places pour les matchs à Lens et Lille. » L'année dernière, 26 000 euros ont pu ainsi être investis grâce aux déplacements organisés à Lens, Lille, Paris ou encore Mar-

26 000 EUROS

C'est le montant investi pour les jeunes du club de Mametz grâce aux déplacements organisés lors de la saison 2023/2024.

seille.

SANDWICHS ET BUWETTE DANS LE BUS

Mercredi à 17h15, tout le monde se préparait à partir. Appel général devant les bus et répartition des places dans les deux cars affrétés par les Voyages Ingrid. C'est la première fois depuis le déplacement organisé à Marseille l'année dernière pour le match contre Lens que deux bus sont remplis. « Il faut gérer les placements, les inscriptions, c'est une grosse organisation », reconnaît Jimmy Martin. Tous ont pu profiter de l'ambiance

exceptionnelle et de la victoire lilloise, même si les puristes répellent que ces fans ne sont pas de « vrais supporters », selon de nom-

breux messages reçus par Jimmy Martin. ■

Une recette qui porte ses fruits

En deux ans, l'ES Mametz Rebecques a obtenu la certitude que son système était viable. « Depuis 2022, on a récupéré 150 jeunes joueurs de plus, précise Jimmy Martin, président du club. On a parfois triplé nos effectifs dans certaines catégories. »

Et ces jeunes licenciés viennent des communes alentour : Aire-sur-la-Lys, Blessy, Enquin-lez-Guingatte. « On a même des jeunes d'Airas qui sont venus s'inscrire ici », révèle le président adjoint, Martial Martin, qui fait partie des 10 bénévoles gérant l'organisation.

Lors de la saison 2023/2024, 18 déplacements ont été réalisés. Un voyage est prévu à Saint-Etienne le 19 octobre où se déplacera le RC Lens. « Il reste 25 places et on va encore remplir deux bus. »



Les déplacements à Paris sont très prisés.